

5. くらし

	タイトル	意見等
1	南阿波サンライン第4展望台の夜間利用について	<p>要望要約：天体観測を目的とした南阿波サンライン第4展望台の深夜利用を可能としてほしい</p> <p>背景 天体観測を行う上で周囲の光源の多さは問題となってくるため、良い条件で観測可能な場所は限られています。南阿波サンラインにある展望台太平洋に面しており周囲には光源がありませんが、車でのアクセスが比較的容易な場所です。特に、南阿波サンラインにある展望台の中でも第4展望台は清潔なトイレがあり、周囲だけでなく施設内に常時点灯している光源がなく、山側を除いた3方向の見晴らしが良いなど天体観測を行う上でかなり良い条件となっております。</p> <p>しかしながら、google map上で同施設は営業時間が設定されており（5:00-21:00）、その表記に従うならば天体観測、特に流星群を観測するには観測可能な時間が短いという問題があります。また、google map上のコメントによると夕方から夜間にかけての利用時に、利用近隣住人による退去を求められたという記述があり、夜間時の利用が制限されている現状が伺えます。</p> <p>要望 ① 夜間から早朝にかけて天体観測を目的とした個人的な利用（車中拍を伴わないもの。また、大人数によるイベント等ではない）を可能としてほしい。 ② ①が不可能であれば第4展望台の施設管理者にアポイントを取れば深夜利用を可能としてほしい。</p> <p>質問（①または②で夜間から早朝が利用可能な場合） 近隣住民による正当な理由がない退去を求められた場合はどのようにするのがよいか。 近隣住人による正当な理由がない退去を求められないようにするにはどのようにすればよいか。 以上、よろしくお願いいたします。</p>